



## Entrevista/Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“El día de ayer se reunieron las comisiones unidas de Gobernación, de Puntos Constitucionales y de Reforma Política allá en la Cámara de Diputados y se dio inicio a lo que sería el proceso de dictaminación de distintas iniciativas de reforma electoral.

Se van a dictaminar todas las que están en inventario en la Cámara de Diputados, que son muchas. Se ha hecho un trabajo de sistematización de cada una de ellas por temas y va a empezar la discusión, pero obviamente lo fundamental está, en primer lugar, en cómo se integra la autoridad electoral, es decir, cómo se elige a los consejeros ciudadanos”.

<https://drive.google.com/file/d/1M22uynPS6EwHlte00VEg3B4bmBdD248x/view>